

Ponen en marcha TAC dental en Hospital de Puerto Aysén



Este viernes se llevó a cabo la puesta en marcha del nuevo TAC dental en el servicio de especialidades odontológicas del Hospital de Puerto Aysén.

Este equipo radiológico de última generación combina tres funciones en una: panorámicas, telerradiografías y estudios cone beam, y viene a reemplazar al antiguo escáner con más tecnología.

Este avance marca un hito en la calidad y seguridad del diagnóstico odontológico, consolidando al hospital como un referente en innovación dentro de la red del Servicio de Salud Aysén.

Este logro fue posible gracias al liderazgo y visión estratégica del equipo directivo del hospital, en conjunto al jefe de especialidades odontológicas, Wilson Faundez, quienes impulsaron esta renovación tecnológica como parte de un compromiso con entregar atención médica de calidad.

Con este avance, el hospital fortalece su capacidad diagnóstica y reafirma su posición como un servicio moderno e innovador en la región.